

## 令和元年度 沼津市ふるさと納税寄附者の声

寄附者の皆様から、令和元年度中にいただいた応援メッセージの一部をご紹介します。  
皆様のご期待に沿えるよう、寄附を有効に活用させていただきます。  
沼津のまちが、いつまでも皆様の心のふるさととしてあり続けられるよう、今後も魅力的なまちづくりを進めてまいりますので、これからもどうぞ応援よろしくお願ひします。

- 沼津を離れて40年ですが、沼津の海山の素晴らしい風景が心に強く残っています。少しでも役立てていただければと、毎年させていただいています。
- 初めて沼津に旅行へ行った時に美味しいものがいっぱいあってびっくりしました。沼津という場所も心地が良くて、いつまでも変わらない場所であってほしいと思い寄附しました。いつか沼津に移住できたらいいなとも思っています。
- 18で進学のために東京に出るまでずっと住んでいました。大事なふるさとです。父と母がまだ元気に住んでいます。ぜひ、住みよい安全な街として頑張ってほしいです。
- 月に数度、沼津でリフレッシュするだけでなく、近年は地域活動にも参加するようになり顔見知りの方も随分増えました。いずれその日がやってくる災害に備える一助になれば幸いです。
- アニメ作品で興味を持って、訪れた街でした。今ではこの街そのものに興味を持っています。この街の人は新しいことを面白いと感じ、積極的に触れていくうとする意欲に満ちているように思います。ふるさと再生に一番必要なものは、それなのではないかと思います。
- ダイバーですので、大好きです。海とともに発展してください。
- 子どもの頃に海水浴によく戸田に行きました。何時までも綺麗な海など観光資源を管理して欲しいと思っています。
- 今後、沼津で働くことになります。活力のある街づくりに少しでも貢献したいと思います。
- 沼津は祖母の出身地でもあり何度も訪れているお気に入りのまちです。魚以外にもおいしいものがたくさん！2016年には息子と二人で海岸線をサイクリングしたのですが、とても気持ちよくいい思い出となっています。東京からも近く、とてもリフレッシュできる場所です。また遊びに行きたいと思っています。がんばれ、沼津！！
- ここ数年、寄付しています。この返礼品が大好きになり、ふるさと納税以外でも購入するようになりました。漁業は自然相手で難しいことが多いと思いますが、これからも頑張って下さい。